



■ CRÍTICA

La Universidad de León pide paralizar el máster agronómico de Salamanca

La Universidad de León mostró ayer su malestar por la implantación en Salamanca del Máster de Ingeniería Agronómica, además de pedir su paralización urgente porque competirá con León y Palencia. La Universidad salmantina defiende su puesta en marcha porque es una titulación necesaria para que el estudiante adquiera las competencias profesionales del ingeniero agrónomo que no lo puede obtener cursando sólo el grado.